

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah yuridis empiris. *Yuridis Empiris*, adalah penelitian yang dilakukan dengan menganalisis pengalihan pelaksanaan pajak bumi bangunan pedesaan dan perkotaan sesuai dengan peraturan yang ada. Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan perundang-undangan dengan mengkaji permasalahan dari bidang hukum yang berdasarkan kepada kenyataan dilapangan peraturan yang berlaku.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian adalah di Dinas Pendapatan Di kota Kediri Jalan Pahlawan kusuma bangsa nomor 97. Alasan pemilihan lokasi tersebut karena yang melaksanakan segala pemungutan pajak adalah Dinas Pendapatan. Dinas Pendapatan Kota Kediri, sebagai dinas yang melakukan pendataan dan pemetaan pajak di Kota Kediri, Dinas Pendapatan Kota Kediri, sebagai dinas yang melaksanakan Pemungutan pajak kepada subyek pajak, dan Dinas Pendapatan Kota Kediri, sebagai dinas yang diberikan kewenangan oleh Negara dalam hal ini Pemerintah Kota Kediri untuk mengumpulkan pajak sesuai Perda yang berlaku.

C. Jenis dan Sumber Data

a. Data Primer

Data primer adalah data dasar asli yang diperoleh peneliti dari tangan pertama, dari sumber asalnya yang belum diolah dan diuraikan orang lain. Data primer dalam penelitian ini diperoleh melalui adalah wawancara dengan responden yang sudah terpilih yaitu Kepala Dinas Pendapatan Kota Kediri dan juga dengan Staf Dinas Pendapatan bertujuan untuk memperoleh informasi yang rinci tentang pelaksanaan pengalihan Pajak Bumi dan Bangunan sektor Perkotaan sesuai dengan yang tercantum di dalam Perda nomor 6 Tahun 2010 Tentang Pajak Daerah.

b. Data Sekunder

Data sekunder adalah data yang diperoleh melalui bahan kepustakaan, dokumen-dokumen dan penelusuran internet dengan menganalisis data yang sudah dikumpulkan oleh peneliti. Data sekunder dalam penelitian ini adalah

1. Undang-undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.

Lembar Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244

2. Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah

(Lembaran Negara Tahun 2004 Nomor 125, Tambahan Lembaran Negara Nomor 4437) sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2008 (Lembaran Negara Tahun 2008 Nomor 59, Tambahan Lembaran Negara Nomor 4844);

3. Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2004 tentang Perimbangan Keuangan Antara Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Tahun 2004 Nomor 126, Tambahan Lembaran Negara Nomor 4438)
4. Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2009 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah (Lembaran Negara Tahun 2009 Nomor 130, Tambahan Lembaran Negara Nomor 5049)
5. Peraturan Pemerintah Nomor 38 Tahun 2007, tentang Pembagian Urusan Pemerintahan antara Pemerintah, Pemerintahan Daerah Provinsi, dan Pemerintahan daerah Kabupaten/ Kota (Lembaran Negara Tahun 2007 Nomor 82, Tambahan Lembaran Negara Nomor 4737)
6. Peraturan Daerah nomor 6 tahun 2010 tentang Pajak Daerah
7. Peraturan Walikota Kediri Nomor 38 tahun 2012 tentang Tata Cara Pemungutan Pajak Bumi Bangunan Pedesaan dan Perkotaan

D. Tehnik Pengumpulan Data

Untuk mendapatkan data yang diperoleh tersebut diatas, maka penulis menggunakan teknik pengumpulan data sebagai berikut :

- a. Studi lapangan (*field research*) antaralain dengan cara mengumpulkan data dengan mengadakan studi ditempat penelitian secara langsung untuk mengetahui keadaan yang terjadi dilapangan dengan cara wawancara atau tanya jawab secara langsung kepada responden atau narasumber dengan mempersiapkan pertanyaan-pertanyaan sebagai pedoman dan dikombinasikan dengan materi penelitian ini metode

wawancara yang dilakukan secara bebas terpimpin yaitu dengan adanya persiapan terlebih dahulu untuk beberapa pertanyaan - pertanyaan sebagai pedoman sehingga dapat diarahkan kepada pokok permasalahan.¹

b. Studi kepustakaan (*library research*) yaitu dengan melakukan analisa terhadap bahan-bahan pustakaan, perundang-undangan, dan data dari internet.

E. Populasi, Sampel, dan Tehnik Sampling

a. Populasi

Populasi adalah keseluruhan dari obyek penelitian yang memiliki kesamaan yang meliputi himpunan dari orang-orang yang dapat dibatasi pada periode tertentu.

Dalam penelitian ini populasi yang digunakan adalah semua petugas atau lembaga yang terlibat dalam pelaksanaan pemungutan pajak bumi bangunan pedesaan dan perkotaan.

b. Sampel

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Kepala Dinas Pendapatan, Kepala Bidang Dinas Pendapatan, dan staf pelayan uptd pbb Dinas Pendapatan Daerah kota Kediri.

¹ Ronny, Hanijito Sumitro, Metodologi Penelitian Hukum dan jurimetri, Gahlia Indonesia, Jakarta 1990 hal.107

c. Teknik Sampling

Dalam penelitian ini teknik sampling yang digunakan adalah *purposive* yakni sampel tersebut mempunyai tujuan tertentu yang sesuai dengan tema penelitian.

F. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik deskriptif analisis yaitu berusaha menganalisa data dengan menguraikan dan memaparkan secara jelas dan apa adanya mengenai obyek penelitian, dikaji dan dianalisa dikaitkan dengan teori - teori, peraturan yang berlaku, bertujuan untuk memecahkan permasalahan yang diangkat. Dari hal tersebut kemudian ditarik suatu kesimpulan sesuai dengan permasalahan yang sedang dikaji.